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1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Lisa Iden, Linus Röber, Fabian Schwarz, Anna Kugelmann

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Stefan Förster5

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Robin Fränzel

Gäste: Darius Winter, Eric Mamitzsch, Jo Pawel, Franziska Kossatz, Levi Thiede, Marie-
Therese Heller, Martin Wellendorf, Moritz Jahn, Oskar Klempt, Ziye Fangyan

Die Beschlussfähigkeit wird mit 4 von 6 Mitgliedern festgestellt.

2 Tätigkeitsbericht10

Lisa berichtet. Es war wahrscheinlich für uns alle eine sehr aufregende Legislatur. Wir haben
viele Veranstaltungen durchgeführt und dafür öfter mal an unserer Kapazitätsgrenze gearbeitet.
Unsere Veranstaltungen bestanden aus vielen Spieleabenden, der Semesterabschlussparty, der
ESE und Absolvent:innen-Party zum Abschluss der ESE, der Weihnachtsfeier, sowie der Berufsin-
formationsveranstaltung. Leider konnte die Halloweenmystery-Party nicht stattfinden. Unsere15

größten Schwächen waren die geringe Anzahl an aktiven Mitgliedern und die teilweise schlechte
Kommunikation. Dank unserer assoziierten Mitglieder:innen und unserem Improvisationstalent
haben wir dennoch alle Schwierigkeiten gemeistert. Gerade die Organisation der Absolvent:innen-
Party hat uns nochmal all’ die Probleme aufgeführt.
Nichtsdestotrotz haben wir dieses Jahr, aber auch einiges richtig gut gemacht. Wir hatten eine20

verdammt schöne ESE und danach weitere tolle Veranstaltungen mit denen wir eine gute Verbin-
dung zu den Erstsemestern aufbauen konnten. Wir haben zudem gute Wahlwerbung gemacht, so
dass sich insgesamt 16 Studierende zur Wahl gestellt haben. Außerdem konnten wir eine bessere
Verbindung zu anderen FSRen, vor allem Hydro, aufbauen und ich hoffe sehr, dass es bald mehr
Veranstaltungen gibt, zu denen wir mit den Hydros einladen. Des Weiteren konnten wir auch25

von Franzis Social-Media-Skills profitieren, wie den Insta-Adventskalender, so dass wir diese
Legislatur mehr Online-Präsenz zeigen konnten.
Ich möchte mich nochmal bei allen Mitgliedern, assoziierten Mitgliedern und Helfenden bedanken,
durch euch wurde die Legislatur besonders.
p.s. Wir waren der jüngste FSR dieser Legislatur.30
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3 Finanzbericht

Da Stefan bereits seit einigen Tagen krank ist vertagen wir den TOP und wollen eine neue Vollver-
sammlung einberufen.

4 Sonstige

4.1 Was wir dem neuen FSR mitgeben wollen35

Fabian erzählt, dass es für die Spieleabende wichtig ist mehr Werbung zu machen, damit immer
neue Leute dazu kommen. Außerdem könnten mehr Gesellschaftsspiele zur Kommunikation da
sein und nicht nur Strategiespiele. Linus empfiehlt immer eine Person zu haben die für eine
Veranstaltung zuständig ist. Lisa merkt an, dass es schön wäre, wenn wir weiterhin Kontakt zu
den Hydros hätten und auch Kontakt zu anderen FSRen aufnehmen.40

Lisa Iden schließt die Sitzung um 17:06 Uhr.

Das Protokoll wurde am TODO bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den
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Lisa Iden Anna Kugelmann
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